



CIERRAN CICLO DE CONFERENCIAS “MUJERES LIBRES DE VIOLENCIA”

24 de marzo 2023 TecNM/Mexicali

Hoy concluye el ciclo de conferencias “Mujeres libres de violencia”, organizado por la Coordinación de Orientación Educativa del departamento de Desarrollo Académico del Tecnológico Nacional de México campus Mexicali.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el ciclo de conferencias fue impartido por la Doctora Guadalupe Hernández en conjunto con el IMMM Instituto de la Mujer para el Municipio de Mexicali con la intervención de las Promotoras Comunitarias Beatriz García y Cristina Vega, quienes explicaron temas relativos a las leyes que regulan la violencia en contra de las mujeres como la Ley Olimpia que reconoce la violencia digital y sanciona los delitos que violen la intimidad sexual de las personas a través de medios digitales. Así como la Ley de Igualdad entre hombres y mujeres que promueve una vida libre de violencia de género en todos los ámbitos de la vida.



EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



TECNOLÓGICO
NACIONAL DE MÉXICO



Los estudiantes del Tecnológico Nacional de México campus Mexicali asistieron a las siguientes conferencias: Relación de pareja sin violencia, Perspectiva de género, ¿Qué es el violentómetro?, Ley de igualdad entre hombres y mujeres, Ley Olímpia, Las mujeres y las nuevas tecnologías y Masculinidades alternativas. El IMMM extenderá a los asistentes constancia de participación, así como un taller en temas de equidad de género, el cual estará a cargo de Diana Ramírez Cortés, Coordinadora de Orientación Educativa.

Las charlas fueron impartidas desde el 13 al 25 de marzo de 2023 en el edificio "U" planta alta.